



Datenschutzinformation Deutsch

Auf dieser Seite informieren wir Sie über die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten gemäß DSGVO in der EU und dem UK-GDPR.

Verantwortlicher

Verantwortlich für die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten auf dieser Website ist:

Carecruit Ltd.

132-134 Great Ancoats Street, Unit 620
Manchester, United Kingdom, M4 6DE
E-Mail: info@carecruit.net

Datenverarbeitung auf Ihrem Endgerät

Wir verwenden Technologien wie Scripte, Cookies, WebSQL, LocalStorage und Session Storage, um Daten auf Ihrem Endgerät zu speichern oder auszulesen.

Webhost

Für den Betrieb dieser Website verwenden wir die Dienste von HOTdomains Internet Service, Unterfeldstr. 2-4/1, A-2442 Unterwaltersdorf.

Verarbeitet werden technische Verbindungsdaten wie IP-Adresse, Datum und Uhrzeit des Zugriffs. Dies dient der Überwachung der technischen Funktion und der Sicherheit unserer Website. Die Verarbeitung basiert auf unserem berechtigten Interesse gemäß Art. 6 (1) f DSGVO und UK-GDPR.

Server-Logfiles

Zur Überwachung und Erhöhung der Betriebssicherheit verarbeiten wir Server-Logfiles mit Verbindungsdaten für maximal 30 Tage. Die Verarbeitung erfolgt aus technischen Gründen und ist gemäß § 165 Abs. 3 TKG 2021 notwendig.

Webanalyse

Wir nutzen Google Analytics, bereitgestellt durch Google LLC, Amphitheatre Parkway, Mountain View, CA 94043, USA, zur Analyse der Nutzung unserer Website. Die Verarbeitung basiert auf Ihrer Einwilligung gemäß Art. 6 (1) a DSGVO und UK-GDPR. Die Datenübermittlung in die USA erfolgt auf Basis der Angemessenheitsentscheidung der Europäischen Kommission.

Hotjar

Hotjar Limited, Level 2, St Julian's Business Centre, 3, Elia Zammit Street, St Julian's STJ 1000, Malta, wird für die Analyse des Nutzerverhaltens eingesetzt. Die Verarbeitung erfolgt auf Basis Ihrer Einwilligung gemäß Art. 6 (1) a DSGVO und UK-GDPR.

Remarketing

Facebook Pixel wird verwendet, um Ihr Nutzungsverhalten zu analysieren und gezielte Werbung zu schalten. Die Datenverarbeitung erfolgt basierend auf Ihrer Einwilligung gemäß Art. 6 (1) a DSGVO und UK-GDPR. Die Übermittlung der Daten in die USA erfolgt auf Basis der Angemessenheitsentscheidung der Europäischen Kommission.



Google AdSense

Google AdSense verarbeitet Ihre Daten zur Analyse von Online-Marketing-Maßnahmen. Die Verarbeitung erfolgt auf Grundlage Ihrer Einwilligung gemäß Art. 6 (1) a DSGVO und UK-GDPR. Die Datenübermittlung in die USA basiert auf der Angemessenheitsentscheidung der Europäischen Kommission.

LinkedIn Pixel

LinkedIn Pixel wird verwendet, um das Nutzungsverhalten zu analysieren und Werbung zu optimieren. Die Datenverarbeitung erfolgt auf Basis Ihrer Einwilligung gemäß Art. 6 (1) a DSGVO und UK-GDPR. Die Datenübermittlung in die USA erfolgt auf Grundlage der Angemessenheitsentscheidung der Europäischen Kommission.

Webfonts

Wir nutzen Google Fonts, bereitgestellt durch Google Ireland Limited, Gordon House, Barrow Street, Dublin 4, Irland. Die Verarbeitung umfasst Verbindungs- und Browserdaten zur Bereitstellung der Schriftarten. Diese Daten werden nur für die Dauer der Schriftartenbereitstellung verarbeitet. Google ist für weitergehende Datenverarbeitung selbst verantwortlich.

Newsletter

Unser Newsletter-Dienst wird von Klick.Tipp Limited, 15 Cambridge Court, 210 Shepherd's Bush Road, London W6 7NJ, bereitgestellt. Ihre Daten werden zur Erstellung von Nutzungsstatistiken und zur Zusendung von Direktwerbung verarbeitet. Die Verarbeitung basiert auf Ihrer Einwilligung gemäß Art. 6 (1) a DSGVO und UK-GDPR.

Widerspruchsrecht

Sie können der Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten jederzeit widersprechen. Bei Widerspruch gegen Direktwerbung werden Ihre Daten nicht mehr für diesen Zweck verwendet.

Widerrufsrecht

Sie haben das Recht, Ihre Einwilligung jederzeit zu widerrufen. Bei Widerruf wird die Verarbeitung Ihrer Daten, sofern keine andere Rechtsgrundlage besteht, eingestellt.

Sonstige Betroffenenrechte

Sie haben zudem das Recht auf Auskunft, Berichtigung, Löschung und Einschränkung der Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten. Auch haben Sie das Recht auf Datenübertragbarkeit und auf Beschwerde bei der Aufsichtsbehörde. Weitere Informationen finden Sie auf den Websites der zuständigen Aufsichtsbehörden in der EU und UK.



Privacy Notice English

On this page, we inform you about the processing of your personal data in accordance with the GDPR in the EU and the UK-GDPR.

Controller

The entity responsible for processing your personal data on this website is:

Carecruit Ltd.

132-134 Great Ancoats Street, Unit 620
Manchester, United Kingdom, M4 6DE
Email: info@carecruit.net

Data Processing on Your Device

We use technologies such as scripts, cookies, WebSQL, LocalStorage, and Session Storage to store or read data on your device.

Webhost

We use the services of HOTdomains Internet Service, Unterfeldstr. 2-4/1, A-2442 Unterwaltersdorf, Austria for operating this website. Technical connection data such as IP address, date, and time of access are processed. This is to monitor the technical function and security of our website. The processing is based on our legitimate interest according to Art. 6 (1) f GDPR and UK-GDPR.

Server Logfiles

To monitor and enhance operational security, we process server logfiles with connection data for up to 30 days. The processing is technically necessary and in accordance with § 165 Abs. 3 TKG 2021.

Web Analysis

We use Google Analytics, provided by Google LLC, Amphitheatre Parkway, Mountain View, CA 94043, USA, to analyze website usage. The processing is based on your consent under Art. 6 (1) a GDPR and UK-GDPR. Data transfer to the USA is based on the European Commission's adequacy decision.

Hotjar

Hotjar Limited, Level 2, St Julian's Business Centre, 3, Elia Zammit Street, St Julian's STJ 1000, Malta, is used for user behavior analysis. The processing is based on your consent under Art. 6 (1) a GDPR and UK-GDPR.

Remarketing

Facebook Pixel is used to analyze your behavior and target advertising. Data processing is based on your consent under Art. 6 (1) a GDPR and UK-GDPR. Data transfer to the USA is based on the European Commission's adequacy decision.



Google AdSense

Google AdSense processes your data for analyzing online marketing measures. The processing is based on your consent under Art. 6 (1) a GDPR and UK-GDPR. Data transfer to the USA is based on the European Commission's adequacy decision.

LinkedIn Pixel

LinkedIn Pixel is used to analyze user behavior and optimize advertising. Data processing is based on your consent under Art. 6 (1) a GDPR and UK-GDPR. Data transfer to the USA is based on the European Commission's adequacy decision.

Webfonts

We use Google Fonts, provided by Google Ireland Limited, Gordon House, Barrow Street, Dublin 4, Ireland. The processing includes connection and browser data for providing the fonts. These data are processed only for the duration of the font provision. Google is responsible for further data processing.

Newsletter

Our newsletter service is provided by Klick.Tipp Limited, 15 Cambridge Court, 210 Shepherd's Bush Road, London W6 7NJ. Your data are processed for creating usage statistics and sending direct marketing. Processing is based on your consent under Art. 6 (1) a GDPR and UK-GDPR.

Right to Object

You may object to the processing of your personal data at any time. If you object to direct marketing, your data will no longer be used for this purpose.

Right of Withdrawal

You have the right to withdraw your consent at any time. Upon withdrawal, processing of your data will be stopped unless another legal basis exists.

Other Rights of the Data Subjects

You also have the right to access, rectify, delete, and restrict the processing of your personal data. You have the right to data portability and to lodge a complaint with the supervisory authority. For more information, please refer to the websites of the relevant supervisory authorities in the EU and UK.